
 

No.２ 2013/1/３１ 

Student  

council’s  

news!! 

編集者：堰代百佳 

 

 

 

 

こんにちは 2号目です。 

２号目を担当します。午後部副会長の堰代百佳 

です。 

第１号で生徒会がどのような活動をしているか少し見

えましたでしょうか？  

これから、約２週間ごとに発行していく予定ですので、

目を通して頂ければ幸いです。 

 

部活動紹介ビデオについて 

部活動紹介ビデオにご協力いただき、誠にありがと

うございました。まだ終わってない部活動は引き続

き協力お願いします！  

撮影させていただきましたビデオは、事務局長の関

くんが、編集し来年度の一年生に向けて準備を整え

ていく予定ですので、期待して来年度の新入部員を

お待ち下さい！！！！！ 

また、部活動紹介の冊子も作る予定ですので、そち

らも協力お願いします！ 

 

 

 

 

 

 

☆先生に聞きたい５つの質問☆  

今回は卒業年次の先生方、四人にインタビューしてみま

した！ 

① 担当科目は？ ② 特技 

③ 休日の過ごし方 ④ 日々の食事 

⑤ 生徒指導で気を付けていること 

 

●津島 英也先生●  

①.全日制主任、保健体育  

②.野球!高校時代にやっていました。 

③.のんびり過ごしています。いつもより遅く起きたり、寝転びな

がらテレビを見たり・・・日曜は必ず笑点を見ています。 

④,三食米食です!昼はお弁当で家内が作ってくれます。(ちな

みに、好きな食べ物は鍋料理、魚料理だそうです(*^_^*)) 

⑤．頭髪・服装等で違反をしてしまっている生徒に注意すると

きは、違反をしてしまった生徒に「何故やってしまったのか？」

というように会話をしながら、直すように指導しています。 

●西澤 けい子先生●  

①．夜間部主任、英語を担当しています。②．特になしです。 

③．家事 ④．ご飯!(笑´∀｀)  

⑤．最低限、学校のルールを守るように心がけています。   

    ●櫻井 伸司先生●  

①夜間部主任、４年G組担任 数学担当 ②ゴルフ及び

スポーツ ③部活など、家庭関係 ④色々･･･  

⑤生徒の立場になって指導をしている。  

●西 明子先生● 

①午前午後部３年次主任 芸術 ②銅版画等 自分の

作品制作 (昔は)スキーも・・・ ③リラックス、読書、ショッ

ピング、ジムに行く、作品制作、友人と出かける・・・・・など 

④毎日自宅でつくって食べますが、時々外食もします。平日

の昼はだいたいお弁当です。⑤きちんと話を聞くこと。「やる気

スイッチ」を入れるように努力すること。 

Q 最後に一言お願いします 

あと少しで年次の多くの生徒が卒業してしまうと思うと嬉

しいような、淋しいような・・・複雑な気持ちです。卒業生

も、4年生に上がる人も頑張ってほしいと思います。 

 

今回、ご協力頂いた先生方、有り難うございました。 

次回は、どの先生が登場するのか、お楽しみに！*。 
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